



PÁG. 28

NICOLÁS TAVIRA

**SE REGISTRA POR EL FRENTE**

## 'No pertenezco a ningún partido político': Xóchitl Gálvez

**REVIRA A AMLO.** La senadora dijo que tiene sus amores con el PAN, PRD y hasta con el PRI; pidió al INE que López Obrador 'le pare'.

**SE REGISTRA PARA BUSCAR LA CANDIDATURA**

# Xóchitl: "Tengo mis amores con PAN, PRD y hasta el PRI"

**Y le responde a AMLO "qué oligarquía, si aquí empecé en un cuarto en Iztapalapa"**

Siempre con su característico lenguaje, humor y sonrisas, Xóchitl Gálvez sostuvo: "Yo no pertenezco a ningún partido político, pero tengo mis amores con el PAN, el PRD... y hasta con el PRI".

"A mí ningún cabrón me puso aquí", expresó en las sedes del PAN, PRI y PRD, al acudir a registrarse para buscar la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, con su cartel de "firmale".

En el PRD dijo: "Que me digan (AMLO) que vengo de la oligarquía, ¡puta, pues qué pinche oligarquía, si aquí (en la CDMX) yo empecé en un cuarto de azotea en Iztapalapa!".

En el PRI admitió: "Me siento

rara aquí, pero siempre he caminado bien con los del PRI. Mi papá se murió priista, fue de los hombres leales al partido, pero yo fui rebelde". Pero—recalcó— "estoy dispuesta a ganarme un espacio a pulso".

Recordó, entre risas, a la cúpula priista presente, que en el proceso electoral de 2010 en Hidalgo "les metí un puto susto", como candidata a la gubernatura, desde la coalición Hidalgo nos Une, integrada por PAN, PRD y MC, cuando quedó en segundo lugar por tres puntos.

"Cómo estará de cabrón hoy la '4T', que hasta con el PRI ya limé asperezas", dijo a los reporteros.

En su partido, el PAN, Gálvez remarcó que "a mí ningún hombre me ha hecho", tras las descalificaciones en su contra desde Palacio Nacional, y acusó que "todos los machos que se me han presentado enfrente simple y sencillamente los hago a un lado, voy de frente y no me quito".



**Proceso.** Marko Cortés, líder del PAN, y la senadora Xóchitl Gálvez, ayer.

### ANÉCDOTA.

Antes de llegar a la sede del PRD, Xóchitl se bajó de su camioneta y terminó el recorrido en bicicleta.

En su discurso, la senadora hidalguense advirtió que el adversario no está en el PAN, sino directamente en Palacio Nacional. "Ahí es donde quieren tratar de descalificarme, ahí es donde ellos intentan vincularme a personajes a los que les tengo respeto. Yo no tengo odio por nadie, pero sí quiero decirles que a mí nin-

gún hombre me ha hecho, ninguno, ningún hombre, tengo un marido que me respeta, me quiere, pero me acompaña, pero no me controla".

"La última vez que me dijeron '¡qué escuela ni que la chingada!', ya sabrán lo que pasó; o sea, todos los machos que se me han presentado enfrente simple y sencillamente los hago a un lado, voy de frente y no me quito, y así vamos a lograr este proyecto, vamos a cambiar la historia de México, porque México merece más", sostuvo la aspirante.

—Victor Chávez y Eduardo Ortega